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黄金大跌(黄金大跌什么原因)

今天黄金为什么大跌？

我觉得黄金暴跌的原因是投资者对全球经济形势变坏的预期。因为经济要变坏，美
元发行要相对减少，所以对黄金要升值，这也说明美国的经济是最稳定的，政府不
太可能发行额外的货币去伤害经济。虽然黄金上涨了10多年了，但是依然比不过物
价的上涨水平，总体来看，黄金是风险最低的货币，所以投资黄金的收益也最低。
因为1400已经很接近1300了，所以跌到1300也可能，但是黄金毕竟不是股票，应
该会1300-1400左右保持稳定。5年内应该能上到2000左右，因为纸币的发行主要
根据经济形势和物价涨幅来判断，而且只会多不会少，以保持经济数字上的增长。

黄金为什么会大跌？？

最近大跌是因为上调保证金，获利回吐，弥补高风险市场去了。还是会涨的~~全
球经济动荡，恢复疲软，最近受美债降级影响，股市大跌，黄金大涨。像黄金大趋
势都是在涨得。以后还会涨得,但是不会一直涨。涨一下，然后回调。然后在破新高
~~因为他的属性就具有增值和保值~~~如果你觉得高点了，可以买跌，跌下去一
样赚钱的~~~
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